

Après une semaine de concerts dans divers lieux sarthois, le Bebop Festival clôt sa 38ème édition ce week-end du 8 et 9 novembre 2024, au centre des expositions du Mans. Retour en image sur la soirée du vendredi où six concerts étaient programmés.

Après le lancement des festivités par le groupe Ukrainien Ragapop, Yamê est monté sur la scène du Forum pour interpréter les titres de son dernier album, *ELOWI*.

« J'accompagnais ma fille pour voir Yamê, je ne le connaissais pas du tout et j'ai adoré » (Sandrine, spectatrice)



Yamê.



Yamé.



Ils étaient l'un des groupes les plus attendus de cette soirée, les membres de **Dionysos** ont fêté leurs 30 ans d'existence avec un public en liesse. Mathias Malzieu et ses partenaires avaient offert l'opportunité à l'une de leur fan, rencontrée plus tôt dans la journée lors d'un showcase à la FNAC du Mans, de monter sur scène. Elle s'est même jetée dans le public aux côtés du chanteur avant de terminer le concert avec la formation. Nul doute qu'elle n'est pas prête d'oublier cette soirée !



Mathias Malzieu (Dionysos)



Une fan aux anges.



Babet (Dionysos)

« Nous sommes des habitués du Bebop depuis une vingtaine d'année et nous aimons beaucoup le mélange des générations dans le public du festival ! » (Karine et Vincent, festivaliers)

C'est le groupe Caravan Palace qui a refermé la soirée sur des mélodies pop, électros et swing transformant le centre des expositions en véritable boîte de nuit. Yuston XIII et Alias étaient également à l'affiche de la programmation de cet avant-dernier rendez-vous.





La dernière soirée du Bebop Festival 2024 a lieu ce samedi 9 novembre 2024 avec



à l'affiche **Luther, Danakil, Trinix, Andrick Airways, PEET et LINF.**
Dernières places disponibles sur www.bebop-festival.com/

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)